

Personil Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Memastikan Keselamatan Anak Sekolah di SDN Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 19, 2024 - 07:23



Personil Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Memastikan Keselamatan Anak Sekolah di SDN Caringin

kegiatan rutin yang dilakukan oleh Personil Polsek Nyalindung menjadi sorotan utama. Di bawah pimpinan BRIPKA AGUNG PAHLEPY, para petugas dengan sigap melaksanakan Giat Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi di SDN Caringin,

Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memastikan keselamatan anak-anak sekolah saat memasuki lingkungan sekolah. Dengan penuh tanggung jawab, petugas Polsek Nyalindung tidak hanya melakukan pengaturan lalu lintas di sekitar sekolah, tetapi juga memastikan proses penyeberangan anak-anak sekolah berjalan lancar dan aman.

Pukul 06.30 WIB, para petugas telah siap berjaga di titik-titik strategis sekitar SDN Caringin. Dengan pakaian dinas lengkap, mereka menunjukkan dedikasi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas mereka. Sementara itu, anak-anak sekolah yang tiba-tiba bersemangat menyambut kehadiran petugas kepolisian, menandakan adanya hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar rutinitas, tetapi juga menunjukkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keselamatan generasi muda, terutama di pagi hari yang rawan kecelakaan. Dengan adanya kehadiran polisi di sekitar lingkungan sekolah, orang tua pun merasa lebih tenang meninggalkan anak-anak mereka untuk belajar.

"Keselamatan anak-anak sekolah adalah prioritas kami," ujar BRIPKA AGUNG PAHLEPY, pemimpin tim, dengan tegas. "Kami akan terus berkomitmen untuk melindungi mereka di setiap kesempatan."

Dengan demikian, kehadiran Polsek Nyalindung dalam Giat Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi di SDN Caringin hari ini menjadi bukti nyata bahwa keamanan dan keselamatan masyarakat, terutama generasi penerus, tetap menjadi fokus utama pihak kepolisian. Semoga kegiatan ini dapat memberikan inspirasi bagi instansi lain untuk melakukan upaya serupa demi mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.